



**Le recteur de l'université de Yaoundé I, Maurice Aurelien Sosso, dans un communiqué publié le 5 novembre 2021, indiquait que son institution universitaire fait l'objet depuis un certain temps d'une propension de publications erronées dans les réseaux sociaux et la presse écrite en violation de toute éthique universitaire.**

Dans une publication faite sur page facebook ce 6 décembre 2021, le journaliste Boris Bertolt, renseigne que Maurice Aurelien Sosso a engagé une véritable chasse aux sorcières, depuis que des enregistrements de conversations téléphoniques de ses opposants se sont retrouvés entre les mains de ce dernier.

## **Paul Chouta**

Le web journaliste Paul Chouta, selon Boris Bertolt, est accusé par des hauts responsables de l'université d'avoir été engagé par le Recteur Aurélien Sosso pour appeler certains hautes autorités de l'Université de Yaoundé 1.

«Ainsi, dans les échanges, le web journaliste a enregistré toutes les conversations et a transmis les fichiers à Maurice Aurélien Sosso qui n'a pas manqué de trahir sa source en présentant à ses collaborateurs et ennemis des pièces à conviction, indiquant que ce sont eux qui seraient les auteurs des fuites d'informations de l'Université vers les réseaux sociaux », révèle Boris

Bertolt.

Se sentant trahis par Paul Chouta et leur vie privée violée, rapporte encore Boris Bertolt, ces hauts responsables jurent d'avoir la tête de Chouta, par tous les moyens. D'autant plus que Sosso a décidé de les traduire au Conseil de Discipline, bloquer leurs dossiers de changement de grade et les déchoir par tous les moyens de leurs postes de responsabilité respective.

Rappelons que les réseaux sociaux sont devenus le dépotoir des dénonciations sur la gestion jugée peu orthodoxe de l'Université de Yaoundé I. Le recteur Aurelien Soso, lui, déplore la mise sur la place publique des documents administratifs marqués d'un sceau de confidentialité par des sources anonymes.